DANKSAGUNG

Wenn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig, erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.

In Dankbarkeit haben wir uns verabschiedet

Hansjörg Imhof - Kaufmann

Wir sind sehr gerührt ab der grossen Anteilnahme, die wir in den vergangenen schweren Stunden erleben durften. Wir danken für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, wenn Worte fehlten, für ein stilles Gebet.

Auch haben wir uns sehr gefreut über die zahlreichen grosszügigen Spenden an das Antoniushaus in Solothurn.

Winterthur, im Dezember 2024

Die Angehörigen